



OPINIÓN

“Si sólo los Mercados marcan la política a realizar, ¿qué queda de la democracia?”, Alfonso Vázquez, socio consultor de Hobest Consultores P. 2

INDUSTRIA

Ona Electroerosión consigue cuatro proyectos en India y Rusia para empresas aeroespaciales P. 4



INFRAESTRUCTURAS

Teusa, especializada en restauración arquitectónica, abordará este año el mercado de Iparalde P. 17

estrategi@net

Vodafone se convierte en proveedor único para todas las comunicaciones de Tecnalía P. 22

MANAGEMENT

Innovalan ayudará a integrar a enfermos mentales crónicos en el mercado laboral P. 34

EUROPA

Hegan muestra en Toulouse la excelencia de la aeronáutica vasca

IMQ sigue ampliando su red de centros propios

El Igualatorio Médico Quirúrgico pondrá en marcha a mediados de este año un nuevo complejo asistencial en Bilbao, el Centro Parque, que incluirá una clínica dental, una unidad de podología y un centro de medicina deportiva altamente especializado. La aseguradora médica lanzará igualmente al mercado un seguro para deportistas, pionero en Euskadi, con tratamientos y coberturas específicas. **Página 27**

Danobat levanta su primera planta en India



• Producirá rectificadoras y fresadoras para el mercado local • Realiza una inversión de cuatro millones de euros en la ciudad de Pune

El Grupo Danobat acomete durante el presente año 2011 su primera implantación productiva en India con una inversión de cuatro millones de euros en una primera fase. El lugar elegido para la ubicación de la planta es la ciudad de Pune, a 150 kilómetros al este de Bombay, donde cuenta con una parcela de 8.000 metros cuadrados. En esta primera etapa construirá 3.700 m², de los cuales 2.260 m² corresponden a la

planta productiva y dirigirá su actividad al mercado local, siendo máquinas adecuadas y adaptadas a lo que pide el cliente indio. Principalmente, serán modelos muy concretos de rectificadoras y fresadoras. Aunque el Grupo Danobat ya realiza acciones comerciales en India, la decisión de implantarse allí se ha tomado por la imposibilidad de competir en aquel mercado produciendo en Europa. **Página 3**

Oscar Ugarte, director general de Seed Capital Bizkaia

“Nos hemos centrado en rescatar a las participadas”

El director general de la firma de capital riesgo Seed Capital Bizkaia, Oscar Ugarte, afirma que la sociedad ha mantenido en 2010 una actividad similar a la de años precedentes, con un volumen de inversión de 1,76 millones de euros en nuevos proyectos empresariales. Pero, en lo cualitativo, la crisis ha marcado el ejercicio, y “hemos destinado una parte importante de nuestros recursos al rescate de nuestras participadas”. **Página 24**



Euskaltel sube la velocidad de acceso a Internet hasta 75 Mb

Euskaltel oferta ya una velocidad de acceso a Internet, a través de su red de fibra óptica, que alcanza los 75 MB de bajada y los 5 MB de subida. El operador vasco de telecomunicaciones anuncia inversiones de 150 millones de euros en los próximos tres años para seguir mejorando su red y para el desarrollo de nuevos productos. En 2010 contaba con 373.000 líneas de telefonía fija, 227.000 clientes de banda ancha y 130.000 abonados a la televisión digital. **Página 21**

Azterlan ofertará el tratamiento criogénico entre sus servicios

El centro tecnológico Azterlan de Durango (Bizkaia), especializado en metalurgia, ha incorporado desde principios de este año 2011 el tratamiento criogénico a las soluciones que proporciona a sus clientes. Azterlan ha adquirido el ‘know how’, maquinaria y personal de la empresa alavesa Cryobest que traslada su actividad al centro durangués. Ahora, el centro tecnológico va a potenciar la política comercial en este área y va a fomentar el desarrollo de la tecnología criogénica. **Página 5**

Garaia entrará en el sector Horeca para duplicar ventas

La cooperativa agraria Garaia, conocida como productores de variedades con Eusko Label, quiere introducirse en breve plazo dentro del sector Horeca (hostelería, restauración y catering) para conseguir duplicar sus ventas, pasar de un 5% al 10%, fuera del País Vasco en un plazo de 18 meses. Garaia es una comercializadora que agrupa a 108 socios y 72 explotaciones de kiwi, hortaliza y planta ornamental, fundamentalmente en Bizkaia. **Página 15**

Optimizamos
sus costes
FULLSTEP

Consultoría y transformación
Apoyo a la negociación
Aseguramiento de la calidad
Desarrollo de proveedores
Soluciones tecnológicas

Barcelona
Bilbao
Madrid
Valencia
Chicago
Xiamen

Tel. 94 607 72 04 www.fullstep.com